

Der-Bass-und-sein-Kontra

Der Bass (Ralf Tapp, voc) und sein Kontra, der Kontrabass (Duke, b) sind ein eingespieltes Team, welches sich zur Aufgabe gemacht hat die Leute mit Balladen zu unterhalten. Warum ein Soloprojekt? Ganz einfach: Streit in der Band kommt kaum vor, Diskussionen über neue Stücke und Stile halten sich in Grenzen und zur Probe ist auch noch niemand zu spät gekommen. Der-Bass-und-sein-Kontra präsentieren Balladen aus den verschiedensten Stilrichtungen und sind dabei aber immer dem Jazz verbunden. Denn Jazz bedeutet, auch, die verschiedensten musikalischen Einflüsse zu kombinieren und kreativ zu verarbeiten.

Kontakt:

Ralf Tapp
Schweringstr. 11
66113 Saarbrücken

mail: der-bass-und-sein-kontra@gmx.de

phone: 0172/6823432